



令和7年9月
つくし野保育園
園児数 86名

災害伝言ダイヤル「171」を知っていますか？

災害の発生時に被災地への通信が増加し、つながりにくい状況になった場合に提供される声の伝言板です。

防災週間(8月30日9:00~9月5日17:00)に体験利用できますので、保育園からのメッセージを確認してみてください。

☆おまつりごっこで踊る盆踊りは、クワガタ音頭と何音頭でしようか？

答えは災害伝言ダイヤルのメッセージの最後に発表します。

★メッセージ確認(再生)方法★

- ① 171をダイヤル
- ② 2の再生をダイヤル
- ③ 保育園の番号をダイヤル
04(7184)8822



※ガイダンスが流れますので、音声にしたがってください。
※お引き渡しカードの裏面にも方法が記載されていますのでご覧ください。

10月の予定



- 1日(水) 体操集会
 - 2日(木) 歯科健診(9:30~)
 - 3日(金) 根戸小2年生町探検
 - 6日(月) リす組個人面談~10日
 - 8日(水) 身体測定(乳児)
 - 9日(木) 就学時健診(根戸小)
チーバくとあそぼう
 - 10日(金) 身体測定(幼児)
 - 14日(火) お話会
ひよこ組個人面談~17日
 - 16日(木) 就学時健診(並木小)
 - 18日(土) 布団乾燥
 - 20日(月) うさぎ組個人面談~24日
 - 22日(水) 誕生会・保育参加・4歳試食会
 - 23日(木) 保育相談
 - 24日(金) 4.5歳生活発表会予行1回目
 - 29日(水) マイ保育園
 - 30日(木) 4.5歳生活発表会予行2回目
- ※月末避難訓練



駐車場についてのお願い



16時半近くは駐車場が大変混み合います。近隣や園内保護者の方からも苦情がありますので、すみやかな降園のご協力をお願いします。16時頃ですと比較的駐車場が空いていますので、可能な場合は時間をずらす等していただくと、待ち時間が少なくなるかと思えます。ご協力お願いいたします。



今月の予定

毎週月・水は園庭開放です！

月	火	水	木	金	土
1 彰栄保育福祉専門学校 ボランティア(~3日)	2 ヤクルト おなか元気教室	3 身体測定(乳児) 体操集会	4 身体測定(幼児)	5	6
8 お話会	9	10	11	12	13
15 敬老の日	16	17 マイ保育園	18	19 保育相談	20 布団乾燥
22 誕生会・保育参加 試食会(4歳)	23 秋分の日	24 川村学園女子大学実習生 (~10/7)	25	26 おまつりごっこ	27
29	30 消防訓練				



らいおん組

まだまだ暑い日が続いていますが、元気いっぱいのらいおん組。今、おまつりごっこに向けてお神輿や吊るし飾りを作っているところです。お神輿の飾りは『みんなの夢』をテーマに屋根に虹や竜を付け、胴体には紙粘土で作った自分の一番好きな物を飾ります。紙粘土の製作は初めて行ったので、「かたい〜!」「かちかちになる!」と苦戦していましたが、みんなの思いが詰まった素敵な作品ができました。おまつりごっこではみんなが笑顔でお神輿を担ぐ姿が目に見えます。おまつりごっこに向けて気持ちを高めて過ごしていきたいと思います。

きりん組

色水や泡あそびなどの夏の遊びでは、いろいろな発見を友だちと分かち合ったり、自分たちで工夫して遊んだりする姿も見られました。室内では製作に力を入れ、顔のパーツや葉っぱなど自分で形を考えて切る挑戦もしました。難しいと感じる子には、保育者と話しながらイメージを広げ、少しずつ自信をもって表現できるようになっています。9月後半のおまつりごっこに向けて、吊るし飾りやうちわ作りも進めています。それぞれの個性が光る素敵な作品に仕上がりに、これからは年長さんに盆踊りを教えてもらいながら、クラスでも楽しんでいきます。



ばんび組

朝から暑さの厳しい日は、「先生、水あそびできる?」と聞いてくる子どもたちです。「できるよ」と伝えた時は大喜びし、張り切って支度をする様子は、とても微笑ましいです。水あそびに加え、色水、泡、洗濯あそびと、夏のあそびを満喫しました。室内では、運動あそび、ゲームあそびなどで楽しく体を動かしました。また、楽器あそびも行いました。楽器の持ち方や、鳴らし方を知り、リズム打ちにも挑戦中です。9月は、秋の行事に向けて、盆踊りや楽器、劇あそびを楽しんでいます。

うさぎ組

ひと夏を過ごし、何となく子どもたちもひと回りたくましくなったように感じます。最近では友だちから刺激をもらい、すすんでトイレに行く子が増えました。また、水あそびの合間のパズルでも夢中になっていました。最初は保育士に手伝ってもらっていた子も、今では一人で黙々と取り組み、20ピース程度のパズルを完成させる子が増えました。子ども達の成長の早さには驚かされます。今月のおまつりごっこに向けて、乳児のお神輿も子どもたちと一緒に作成中です。秋は楽しいことが目白押しです!

りす組

暑さで室内で過ごすことが多く、室内でも楽しく過ごせるように、感触あそびを多く取り入れました。寒天あそびの準備をしていると「何が始まるのかな?」と、つま先立ちをして覗いたり、期待からニコニコしたり、興味津々の子も。はじめは指先から触れ、次第に握ったり叩いたりして楽しんでいました。手に付くのが苦手な子は、スプーンやカップを使い、すくって落としてみたり、カップに入れてにおいを嗅いだり、それぞれ五感を存分に働かせ遊びました。他にも楽しめる素材は何があるか、子どもたちの反応を想像しながら考え中です。

ひよこ組

夏の間、様々な感触あそびを楽しみました。テラスでの水あそびでは、たらいの水を手でたたき、しぶきを楽しむほど満喫していました。嫌がって泣く子もおらず、顔にかかっても不思議そうにしたりニコッと笑ったり、担任の想像以上に夢中になって遊んでいた子どもたちです。それ以外にも寒天、氷、春雨、豆腐にも触れ、指先や手のひらで感触を確かめるように遊んでいました。

9月は新たに3人の友だちを迎え、さらににぎやかになりそうです。暑さが落ち着いたなら、外あそびも楽しんでいきたいと思います。